知事メッセージ

(東京都など1都3県を対象とした緊急事態宣言の発出を受けて)

令 和 3 年 1 月 8 日 富山県知事 新田 八朗

昨日、東京、神奈川、埼玉、千葉の1都3県を対象に、特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が発出され、対象とならなかった地域においても、地域の感染状況や感染拡大リスク等を評価しながら、その実情に応じて対応することとされました。

本県においては、先月25日に「富山アラート」を発出し、県民の皆さんに感染防止策の徹底をお願いしているところですが、年明けの1週間で95人と既に昨年12月1か月間の9割を超える感染者が確認されており、なかには帰省や会食に伴う感染事例も見られるなど、外出自粛等をお願いする段階が目前に迫っています。

今後の感染拡大を何とか食い止めるため、改めて、県民の皆様、本 県へ来県される皆様には、次の対応をお願いします。

- ① <u>緊急事態宣言の対象となっている地域と本県との不要不急の移動は、自粛いただきますようお願いします。</u>その他の感染拡大がみられる地域と本県との移動は、これまでどおり慎重に検討いただくようお願いします。
- ② 初めて会う人や最近会っていなかった人との会食は避けてください。特に、成人式前後の同窓会など感染リスクが高い行動は控えてください。仮に、家族やいつもの仲間で会食される場合であっても、とやまスタイルの「ますずし」の実践をお願いします。
 - ※「lま」: マスクつけ、 す: すぐに手洗い、飲む量抑え、 ず: 少ない人数、 し: 静かに食べる」
- ③ マスク、手洗い、3密の回避などの徹底をお願いします。特に 重症化しやすい高齢者などが家族にいる場合は、家庭内でもマス クを着用するなど、感染予防行動を徹底してください。

特に、感染者の過半数を占める40歳未満の方々は、感染しても無症状か軽症のまま、気付かぬうちに家族や友人に感染させる可能性があります。「自分だけは大丈夫」「コロナなんて大したことはない」といった意識を変えていただき、大切な人を守るための行動を徹底してください。

今年は必ず明るい展望が開ける年にしなければなりません。春の来ない冬はありません。今が正念場です。県民の皆様には、ご不便をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。